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Nº. 004023 EMENTA: REQUER no EXCELENTISSIMO
——————————————— SENHOR PREFEITO MUNICIPAL DUARTE

NOGUEIRA QUE ESTE DETERMINE JUNTO A

SECRETARIA DA ASSISTENCIA SOCIAL AS
SEGUINTES INFORMAÇOES CONFORME
|ESPECIFICA.

SENHOR PRESIDENTE

Considerando a notícia de que a quantidade de
moradores de Rua só aumentam.

Considerando haver muitas pessoas que dirigem a

quem vos escreve solicitando ajudas sociais e quando do encaminhamento à

Secretaria da Assistência Social. na maioria dos casos não há atendimento.

Considerando que muitos desses moradores em
situação de Rua solicitam ajuda para voltar ao Estado a que Vieram, talvez

por falta de oportunidade e não obtém ajuda em tal Situação.

REQUEREMOS na forma regimental e depois de
ouvido o douto plenário desta Egrégia Casa de Leis_ seja oficiado o

Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal. DUARTE NOGUEIRA que este
determine. que nos seja fornecida as seguintes informações.

Qual as políticas públicas em face dos moradores
de Rua executadas em Ribeirão Preto?

Qual a capacidade de atendimento do CETREM?
Quantas pessoas estão naquele local atualmente?

Quando uma pessoa enfrenta problemas financeiros
e encontra-se com sua familia passando “fome”" a quem deve recorrer? Há

alguma contribuição do Poder Público?

Quais programas sociais existem para pessoas
carentes?
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Há fornecimento de cestas básicas para pessoas
carentes?

Qual a verba destinada à Secretaria de Assistência
Social? Se possível solicito detalhamento de gastos desta Secretaria desde
janeiro de 2018 e qual os valores foram empregados à políticas públicas
voltadas à pessoas carentes.

SALA DAS SESSÓES, 02 de agosto de 2018.

ADAUTO MARMITA
Vereador


